



PRESSEMITTEILUNG

der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen

Ralf Rothenburger, Kreishandwerksmeister der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen und Obermeister der Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe feiert am 10. März 2023 seinen 65. Geburtstag.

Der gebürtige Heilbronner absolvierte im Jahr 1978 erfolgreich die Gesellenprüfung und legte 1984 die Meisterprüfung im Elektrohandwerk ab. Im August 1984 trat er dann in den von seinem Vater Hans Rothenburger im Jahre 1958 gegründeten Elektrobetrieb, der sich heute in der Heilbronner Viktor-Scheffel-Straße 3 befindet, als Geschäftsführer ein.

Trotz der zeitintensiven Leitung seines Betriebes setzt sich Ralf Rothenburger ehrenamtlich für seinen Berufsstand sowie für das Handwerk seit rund 25 Jahren ein.



So wurde er bereits 1998 stellvertretender Obermeister der Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe und war im Gesellenprüfungsausschuss tätig. Seit 2004 leitet er die Geschicke der Innung als Obermeister. Bei den Junioren des Handwerks Heilbronn war er, zunächst als Stellvertreter, bis 2007 für 7 Jahre deren Vorsitzender.

Seit 2001 ist er im Vorstand der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen. Im Jahre 2007, nach einer Amtsperiode als Stellvertreter, wurde er zum Kreishandwerksmeister gewählt. Dieses Amt hat er bis heute inne.

Zudem ist er seit 2004 bis heute in der Vollversammlung sowie im Vorstand der Handwerkskammer Heilbronn-Franken.

Darüber hinaus ist er seit Jahren im Mittelstandbeirat der Signal Iduna, im Beirat des Verkehrsvereins Heilbronn, im Verwaltungsbeirat der Agentur für Arbeit sowie stellvertretender Vorsitzender des Versorgungswerks Heilbronn e.V.

Aber nicht nur auf regionaler Ebene ist der Jubilar tätig. So vertritt er beim Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg auf Landesebene das regionale Elektrohandwerk.

In Würdigung seiner Verdienste um das Handwerk allgemein erhielt Ralf Rothenburger bereits einige Ehrennadeln regional und auch auf Landesebene.